

令和6年度

元気いっぱい 花いっぱい
笑顔あふれる みんなの 宮前小学校

所沢市立宮前小学校

《学校教育目標》

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

第2号 令和6年5月1日



けやき

自立する子

新緑の季節 頭も体も心も働かして成長しましょう！

校長 五十嵐和彦

新学期が始まって、早くも1ヶ月が過ぎようとしています。学校生活にも慣れ、いよいよエンジン全開で「トライ&チャレンジ」が始まります。初夏に向かうこの時期は、動物も植物も活力にあふれ、新しいことやちょっと難しいことに挑戦するのに適した時期だと言えます。頭（学力向上）も体（健康体力増進）も心（豊かな心）もめいっぱい活動させて、自分自身を成長させられたらと思います。そのためには、まず一歩を踏み出してみることが大切です。がんばった自分を褒め、次へのステップに進めるようにできればと思います。ご家庭でも子供たちの意欲を高められますよう、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



5月のお話朝会から

人には「3つの幸せ」があるとされています。一つ目は「してもらう幸せ」です。赤ちゃんの頃は、お腹が空いて泣けばお家の方がミルクを飲ませてくれます。おむつが濡れば、すぐに取り換えてもらえます。抱っこしてほしいと泣くと、抱っこしてもらえます。これは「してもらう幸せ」です。二つ目は「できるようになる幸せ」です。自転車に乗れるようになる、鉄棒で逆上がりができるようになる、跳び箱が跳べるようになる。今までできなかったことができるようになると、とてもうれしく幸せなものです。一つ目の幸せと違うのは、「自分の力でできるようになった」ということです。達成感や成就感が増し、自己肯定感もアップします。そして三つ目が最も幸福感の高い「してあげる幸せ」です。人に何かをしてあげると、喜んでくれます。人が喜んだ姿や喜んだ顔を見た時、自分自身が幸せになります。これが一番大事な「幸せ」です。クラスの係や学校の委員会の活動がんばっている人たちは「してあげる幸せ」をたくさん感じていることと思います。人のために何かをしてあげて、喜んでもらえることで自分も幸せになるという経験をたくさん積むことでより心が豊かになり、みんなが幸せになれると思います。宮前小学校を幸せいっぱいの学校にしていきたいです。



< 5月の生活目標 > みんなと なかよく あそぼう

4月の活動から



4/8 令和6年度入学式（ピカピカの1年生 初登校）



4/17 第1回 避難訓練



4/19 1年生を迎える会（各学年からのメッセージ、クイズ、プレゼント etc）



4/22 学校探検（1年）



4/22 初めての給食（1年）



充実したゴールデンウィークを過ごしましょう！

5月3日(金)～6日(月)の4日間は、ゴールデンウィーク後半となります。新しい環境の中、夢中で過ごしてきた4月、ここでちょっとひと休み。エネルギーを補給することも大切です。次のことに留意して有意義な連休となるようお願いします。

① 体験的な活動のススメ

体験は知的好奇心を刺激し、活動へのやる気を引き出します。体験で得られた感動は、熟成されて「経験」となって活かされます。

② 早寝、早起き、朝ご飯

生活のリズムを大切に。しっかり休息をとることも大切です。

③ 病気や事故に注意

連休明けの5月7日(火)は、みんな元気に登校できるようにしましょう。

